



Ein dreifaches Rhe – Na

Dank des super engagierten SEBs sowie zahlreichen Eltern konnte der Schülerschaft ein unvergesslicher Faschings - Freitag beschert werden.

Um 10 Uhr ging die Party, auf die sich alle Mädchen und Jungen schon tagelang freuten, los.

Mit einer Polonaise durchs Haus, bei der nacheinander alle Klassen in ihrem Saal abgeholt wurden, startete das Spektakel. Im Pausenhof wurden wir vom Prinzenpaar Hanna I. & Joshua I. sowie einem Teil der Prinzengarde in Empfang genommen.

Nach einer kleinen Ansprache durch Herrn Lauer wurde die Faschingsfeier mit einem dreifachen Rhe – Na eröffnet.

Faschingsmusik ertönte aus den Boxen und schon fingen die ersten Kinder an zu tanzen.

Nun konnten sich alle Schülerinnen und Schüler an verschiedenen Stationen verweilen.

Das Angebot war groß und sehr gefragt:

- ⇒ Kinderschminken
- ⇒ Tattoo – Station
- ⇒ Sackhüpfen
- ⇒ Dreibeinlauf
- ⇒ Eierlauf
- ⇒ Fotostation



Nicht zu vergessen das riesige Buffet, welches ausschließlich durch Spenden von Eltern bereitgestellt werden konnte.

Nochmals ein ganz herzliches Dankeschön
an alle helfenden Hände.

